



Im Lauf von über 800 Jahren haben die Siebenbürger Sachsen mit ihren Städten und Dörfern die Kulturlandschaft Siebenbürgen geprägt. Gewerbe und Industrie blühten in den Städten. Bei Kriegsende widmeten sich aber noch 70 Prozent von ihnen der Landwirtschaft. Bald sollten aus Bauern Kumpel werden.

*Oben: Hermannstadt, Foto Georg Gerster.*

*Unten links: Schönberg, ein typisches siebenbürgisch-sächsisches Straßendorf mit Kirchenburg, Foto Georg Gerster.*

*Unten rechts: Pflügender Bauer in Lechnitz 1939. Foto Erika Groth-Schmachtenberger.*

